

Diario de Ávila

Redacción, Publicidad y Administración: Parque Empresarial El Pinar de las Hervencias, C/ Río Coa, 1, nave 20 • Teléfono: 920 35 18 52 - Fax Redacción: 920 21 00 16 • Correos electrónicos: redaccion@diariodeavila.es • publicidad@diariodeavila.es • Valle del Tietar: ediciontietar@diariodeavila.es • Morña: arevalo@diariodeavila.es • Valladolid: ICAL, C/ Los Astros, s/n, 47009 - Edificio Promecal. Teléfono: 983 32 50 00. Fax: 983 32 50 50 • Depósito legal: AV-5-1959 • IMPRIME: DB Taller de Impresión
Prohibida toda reproducción a los efectos del Artículo 32, 1, párrafo segundo, LPI
Controlado por OJD

EL TIEMPO EN ÁVILA HOY | MÁS INFORMACIÓN EN PÁGINA 37

MÁXIMA	14°	ÁVILA	HOY	MAÑANA	PASADO
MÍNIMA	0°	ARÉVALO			
		ARENAS DE SAN PEDRO			

www.diariodeavila.es



MEDALLAS DE ORO DE LA PROVINCIA Y DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

EDITA: "DIARIO DE ÁVILA, S.A."

HUMOR GRÁFICO
JAVI SALADO

CORONAVIRUS
ESPAÑA PIERDE CASI
834.000 EMPLEOS EN MARZO



A LA ÚLTIMA

UN BATALLÓN DE COSTURA CONTRA EL COVID-19

Un grupo de voluntarios reclutado por la Asociación de Vecinos Don Miguel de Unamuno, de Santa María del Cubillo, trabaja en sus domicilios para dotar de gorros protectores al personal de centros sanitarios



Una mujer, miembro del 'Batallón de costura', trabaja en su casa confeccionando material sanitario.

M.M.G. / ÁVILA

En tiempos difíciles toda ayuda es bien recibida. Y cuando esa ayuda llega, además, de las manos de voluntarios que no han dudado ni un segundo en arrimar el hombro se agradece aún más si cabe.

Los voluntarios de los que hoy les hablamos son los que han acudido veloces a la llamada de la Asociación de Vecinos Miguel de Unamuno, de Santa María del Cubillo, que demandaba ayuda para la confección de gorros de protección para personal sanitario.

En total fueron doce los costureros reclutados para dar forma a un peculiar batallón que trabaja a destajo. Y no sólo lo hacen aquellos que cuentan con máquinas de coser. También hay quien aporta las telas, las corta, las lava o las plancha,

y todo ello sin diferencias de sexo ni edad.

Lo cierto es que tal y como nos cuentan desde la asociación, ésta y otras iniciativas similares tienen su origen en el mensaje del personal sanitario del Hospital Nuestra Señora de Sonsoles, de la capital abulense, solicitando todo tipo de equipamiento sanitario.

La voz de auxilio se difundió inmediatamente por las redes, plagadas estos días de malos consejos y bulos alarmistas, nos dicen, pero también de llamamientos solidarios como éste.

Los vecinos de Santa María del Cubillo se fijaron en Mercedes, costurera y propietaria en Ávila del comercio de telas 'La Casa de las Labores', que publicó en Facebook un vídeo con medidas e instrucciones de confección de los gorros que, les explicaba, deben elaborarse con al-



Los sanitarios del hospital abulense han querido agradecer este bonito gesto.

godón cien por cien o con un 50 por ciento de poliéster.

Así que se pusieron manos a la obra. Estos voluntarios realizan toda la cadena de producción en casa, respetando el aislamiento, y es la Asociación de Vecinos la que se

coordina con Protección Civil en lo que respecta a la selección de materiales idóneos, la retirada y distribución del material producido.

De hecho, desde esta asociación de vecinos se apunta la importancia que tiene que toda la

actuación sea coordinada con las autoridades, de lo contrario, tienen claro, se correría el riesgo de acometer acciones inútiles, e incluso contraproducentes. Es más, éste fue el caso de varios intentos anteriores de confección doméstica de mascarillas, que debieron desecharse por no tratarse de material homologado.

Finalmente, los voluntarios (socios y otros vecinos reclutados por la asociación) confeccionaron en tres días 367 gorros que se entregaron el pasado domingo a la Delegación Territorial de la Junta en Ávila, y continúan la producción con la intención de proveer también al Hospital de Segovia.

De esta manera, aportan su granito de arena estos ciudadanos que se autodenominan 'Batallón de Costura' y que sienten que, en esta 'guerra', ayudan a la vez que se sienten útiles, acompañantes y acompañados en la soledad del confinamiento.

